

Murales De Pared Peel & Stick

Instrucciones de Instalación

Herramientas recomendadas:

- Nivel de espíritu
- Régua
- Lápiz
- Faca
- Guia de corte
- Rodo



Los paneles están numerados en el orden en que deben colocarse.

Colóquelos de izquierda a derecha, con los bordes juntos.

Deje el papel pintado en posición horizontal durante 48 horas para que se aclimate y garantice una adhesión óptima.

ELIMINACIÓN

Revestimiento de protección: debe reciclarse como papel.

Papel pintado: debe desecharse como residuo combustible.

Nota: Tenga en cuenta que las opciones y los sistemas de reciclaje pueden variar en función de su ubicación. Para obtener indicaciones precisas e información detallada, le recomendamos que consulte a las autoridades y servicios locales.

¡Mira nuestro video de instrucciones escaneando el código QR a continuación!



PREPARACIÓN

1. Asegúrese de que la superficie esté lisa y limpia

Retire la pintura vieja o papeles pintados que se estén desprendiendo. Limpie la superficie y aplique masilla de relleno cuando sea necesario. Limpie los restos de polvo con agua y un limpiador suave y deje que la superficie se seque por completo, ya que el polvo puede interferir en la adherencia del papel pintado a la pared. Si la superficie es porosa, debe imprimarse antes de colgar el mural.

Entre estas superficies porosas se incluyen las paredes enlucidas, las paredes con papel pintado antiguo, los paneles de aglomerado o similares. También debe imprimir la superficie si presenta colores brillantes que puedan transparentarse a través del mural de pared. Asegúrese de dejar tiempo para que la pintura se seque bien antes de colocar el papel pintado en la pared.

2. Corte los paneles individuales

Desenrolle el papel pintado y córtelo en paneles individuales siguiendo las líneas de puntos.

3. Deje los paneles en horizontal durante 48 horas

Para obtener los mejores resultados, deje el papel pintado en posición horizontal en el lugar de instalación durante 48 horas. Esto ayuda a garantizar una adhesión adecuada en las paredes.

COLGADO

1. Compruebe el mural de pared

Antes de su colocación, asegúrese de que todos los paneles están incluidos y ninguno de ellos está dañado ni es defectuoso. Los paneles están numerados en la parte superior en el orden en que deben colocarse. Colóquelos de izquierda a derecha.

2. Asegúrese de que coloca los paneles rectos

Es esencial que el primer panel se coloque recto.

Es buena idea dibujar marcas verticales del ancho de un panel (45 cm) desde la esquina utilizando un nivel, un metro y un lápiz. Utilice

las marcas como guía para colocar el primer panel. Asegúrese de que las marcas son leves y de que no se ven a través del mural de pared.

3. Prepare el primer panel

Retire el revestimiento protector del panel número uno, despéguelo aproximadamente 1/3 de la parte superior.

4. Coloque y fije el panel en la pared

Fije el primer panel a la pared, alineándolo con la marca vertical. Si no queda del todo bien puede retirar con cuidado el panel y volver a colocarlo. Retire más material del revestimiento protector mientras fija y alisa el panel de derecha a izquierda y hacia abajo hasta el suelo.

Nota: Deje que el material se vaya pegando a medida que cae. Evite estirarlo y tirar de él ya que podría distorsionar la forma.

5. Cuelgue los paneles de borde a borde

Cuelgue el segundo panel y asegúrese de alinear el patrón, a partir del panel número dos alise el panel de izquierda a derecha para asegurarse de alinear el patrón. De nuevo, deje que el material se vaya pegando a medida que cae y evite estirarlo y tirar de él.

6. Alise los paneles desde el techo hasta el piso

Utilice la escobilla de goma para alisar con cuidado cualquier burbuja de aire, empezando por el centro y alisando hacia los bordes y hacia abajo.

7. Recorte el exceso de papel

Una vez que haya colocado todos los paneles, recorte el exceso de papel utilizando una guía de corte y una cuchilla afilada.

8. ¡Tome asiento y disfrute de su nueva habitación!

Pueden aparecer más burbujas de aire al terminar la instalación. Si así fuera, sírvase de una aguja fina y presione con cuidado la aguja a través del papel por el borde de la burbuja. Utilice la escobilla de goma para expulsar lentamente el aire a través del pequeño orificio, fijando el papel pintado a la pared.